Kontaktbörse – zusammen engagiert

Sie haben eine Idee, wissen aber nicht, wie und wo Sie anfangen sollen? Hier finden Sie hilfreiche Tipps und Informationen sowie Anlaufstellen:

Der Wegweiser Bürgergesellschaft der Stiftung Mitarbeit bietet ein breites Informationsangebot für Menschen an, die sich engagieren wollen.

Das Netzwerk Allianz für Beteiligung setzt sich für die Stärkung von Zivilgesellschaft und Bürgerbeteiligung in Baden-Württemberg ein und wickelt Förderprogramme für verschiedene Ministerien ab. www.allianz-fuer-beteiligung.de

Die Förderinitiative **Digital** engagiert bietet Vereinen und Freiwilligen Impulse und Anregungen, aber auch konkrete Kontakte für digitales Engagement.

Idee und Team stehen, aber die Finanzierung fehlt? Hier finden Sie Finanzierungs- und Fördermöglichkeiten sowie weitere Hilfen zum Thema:

Die Deutsche Stiftung für Engagement und Ehrenamt bietet nicht nur eigene Förderprogramme und Veranstaltungen zu Themen wie Fundraising an, sondern informiert auch über Förderungen anderer Institutionen.

www.deutsche-stiftungengagement-und-ehrenamt.de

Die Stiftung Mitarbeit unterstützt mit der "Starthilfeförderung" neue Initiativen und Vereine. Unter dem Menüpunkt "Förderung & Projekte" finden Sie ausführliche Informationen zur Starthilfeförderung.

www.mitarbeit.de

Noch nicht fündig geworden?

Dann schauen Sie doch in der Förderdatenbank des Bundes nach. Dort können Sie gezielt nach Förderungen für Vereine suchen.

Oder Sie werfen einen Blick in das Stiftungsverzeichnis Baden-Württemberg. Vielleicht gibt es direkt vor Ort eine Stiftung, die zu Ihnen passt. Gehen Sie auf das Serviceportal über die Rubrik "Hilfe in allen Lebenslagen" auf den Menüpunkt "Gesundheit und Soziales". Dort gelangen Sie über den Punkt "Stiftungen" zum Stiftungsverzeichnis.



Sie möchten sich mit anderen Ehrenamtlichen vernetzen? Hier finden Sie Vernetzungsmöglichkeiten:

Das Bundesnetzwerk Bürgerschaftliches Engagement ist eine Wissens- und Kompetenzplattform für bürgerschaftliches Engagement. Hier finden sich zahlreiche Informationen zum Thema und Sie können einen Antrag auf Mitgliedschaft im Netzwerk stellen.

Das Netzwerk Bürgerbeteiligung bietet Engagierten verschiedene Möglichkeiten, sich aktiv für die Förderung von Bürgerbeteiligung einzusetzen oder sich mit anderen im Rahmen von Netzwerktreffen auszutauschen.

buergerbeteiligung.de

Bürgerschaftliches Engagement braucht Anerkennung. Hier erhalten Sie Nachweise für Ihr **Engagement:**

Die Landesregierung Baden-Württemberg bietet engagierten Bürgerinnen und Bürgern die Möglichkeit eines Engagementnachweises Baden-Württemberg als Anerkennung und Würdigung für freiwillig geleistete Tätigkeiten an.

bw.de

Der Qualipass ist ein Angebot der Jugendstiftung Baden-Württemberg als Nachweis für Engagement.

Es gibt immer etwas zu lernen. Hier finden Sie Angebote für Wissen und Weiterbildung im ehrenamtlichen Bereich:

Das Bildungsportal qualifiziertengagiert-bw.de wird vom Landkreistag Baden-Württemberg getragen. Es bietet für Engagierte einen Uberblick über die vielseitigen Bildungsangebote in den jeweiligen Landkreisen.

bw.de

Die Quartiersakademie ist Teil der Landesstrategie "Quartier 2030 - Gemeinsam.Gestalten.". Ihre Aufgabe ist die Schulung und Qualifizierung von Menschen, die sich in der Quartiersentwicklung engagieren möchten.

Die Digitale Nachbarschaft ist eine Anlaufstelle für Workshops, Online-Seminare und Informationen rund um das Thema Vereine und Digitalisierung.

Die Schmid Stiftung unterstützt gemeinwohlorientierte Projekte bei der Organisations- und Weiterentwicklung und bietet hierzu Pro-Bono-Angebote sowie Veranstaltungen an.

Die Deutsche Stiftung für Engagement und Ehrenamt bietet ein umfassendes Veranstaltungsprogramm zu Themen wie Vereinsarbeit, Ehrenamt und Engagement

engagement-und-ehrenamt.de

Du bist jung und hast Lust, dich zu engagieren? Hier findest Du Informationen und Ideen für junges Engagement:

Das Forum junges Engagement lädt junge Menschen ein, sich zu vernetzen, und unterstützt den Wissenstransfer sowie den fachlichen Austausch.

Darüber hinaus gibt es in vielen Gemeinden Ansprechpersonen für bürgerschaftliches Engagement.